



Kinderkonzert vom Chiemgau-Orchester

Beitrag

Das Chiemgau-Orchester unter der Leitung von Matthias Linke präsentiert in diesem Jahr mit dem sinfonischen Märchen "Der Gestiefelte Kater" die Fortsetzung der Reihe "Kinder und Klassik" in Prien. Der bekannten Pantomime Ulrich Gottlieb wird das Publikum in das Reich der Fantasie mitnehmen und als "Gestiefelter Kater" mit Schlaueit, List, Unverfrorenheit und einer gehörigen Portion Humor seinem neuen Herrn zu Reichtum verhelfen.

Unterstützt wird er dabei vom Kinderchor Flintsbach. Die Kinder verhelfen dem Kater zu seinen Stiefeln, fangen mit ihm die Rebhühner, überlisten den Zauberer und feiern schließlich mit bei der großen Hochzeit. Die Erzählerin Angelika Macha? wird das Publikum durch die Geschichte führen, die Musik für das 40-köpfige Orchester wurde von Matthias Linke komponiert. Regie führt Monika Aigner. Das Stück ist geeignet für Kinder ab 5 und dauert 60 Minuten.

Die Familienvorstellung findet am Sonntag, den 17. März 2019 um 15.30 Uhr im König Ludwig Saal statt. Karten gibt es bei der Touristinfo Prien, Tel. 08051 965660 sowie an der Tageskasse. Eintritt beträgt 7,00 Euro für Kinder und Jugendliche und 11,00 Euro für Erwachsene.

Text und Foto: Christine Böhm, Chiemgau-Orchester



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Konzert
2. Prien am Chiemsee